

Der Vorsitzende erteilt dem Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth das Wort.

Er schildert die positive Zusammenarbeit mit dem Verein „Lichtblick – Verein für körper- und mehrfachbehinderte Menschen Neumünster e. V.“ und dessen Verdienste um die Inklusion behinderter Menschen.

Der Vorsitzende eröffnet eine Fragerunde.

Gefragt wird nach der Anzahl der Familien im Verein, die die 2. Vorsitzende, Frau Andresen, mit „85 Familien“ beantwortet.

Der Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Endg. entsch. Stelle:

Jugendhilfeausschuss